

La corporación se une para pedir que la industria del calzado pueda acceder al plan de ayudas del Gobierno

31/03/2021



Las empresas de calzado, mayoritarias en la industria eldense, no pueden optar a las ayudas.

El Pleno del Ayuntamiento de Elda ha aprobado hoy con el voto favorable de todos los grupos municipales una moción de apoyo a la industria del calzado, marroquinería y componentes para que las empresas de este sector [puedan acceder al Plan de Solvencia Empresarial del Gobierno de España](#). Este movilizará 11.000 millones de euros en ayudas directas a empresas mediante subvenciones, reducción de costes y refuerzo de capital, unas ayudas de las que por el momento el calzado está fuera.

Los portavoces de los cuatro grupos municipales, así

como el concejal no adscrito, han defendido la necesidad de que las empresas eldenses del calzado puedan acogerse a estas ayudas.

La moción insta al Gobierno de España a incluir de manera inmediata al sector del calzado, marroquinería y componentes en el Plan de Solvencia Empresarial aprobado el 12 de marzo por el Consejo de Ministros con el objeto de que este sector pueda acceder a las líneas de ayudas promovidas.

El alcalde socialista de Elda, **Rubén Alfaro**, ha señalado

que “es importante mostrar apoyo al sector más importante de la ciudad y de la comarca”. La portavoz del gobierno y edil de Servicios Sociales, **Alba García**, ha indicado que “son miles de puestos directos e indirectos los que genera el sector, por ello es esencial que se subsane el error y la industria pueda optar a estas ayudas que oscilan entre los 2.000 y los 200.000 euros por solicitud”. El edil de Izquierda Unida, **Javier Rivera**, cree que “la política es un instrumento útil para ayudar a la ciudadanía, es el deber de los concejales el apoyar a las familias y al sector”

El líder del PP, **Fran Muñoz**, ha afirmado que “en este tema hay que dejar los colores políticos a un lado, hay que defender lo que es nuestro, y el calzado lo es. Dejar sin ayudas al sector es dejar a Elda desprotegida, a la intemperie”. La concejala de Ciudadanos, **Loles Esteve**, ha señalado la importancia de “que todos los concejales se unan para luchar por la industria del calzado. Es inconcebible que hayan olvidado este sector tan importante para esta comunidad y que durante la

pandemia dejó a un lado los intereses particulares para construir pantallas, mascarillas y material para luchar contra la COVID”. El edil no adscrito, **Francisco Mateos**, ha dicho que “las ayudas son necesarias y es de justicia social para estar en igualdad de condiciones. Más que una solicitud, es una exigencia”.

Además, se insta a la Generalitat Valenciana y a la Diputación de Alicante a poner en marcha un plan de ayudas directas y solventes al sector dentro de la necesaria protección a esta industria. Igualmente, se insta al Ayuntamiento de Elda a dar traslado del acuerdo a la Presidencia de la Generalitat Valenciana, a la Diputación Provincial, a los grupos con representación en Les Corts y al Gobierno de España.

Por otra parte, en el Pleno también se ha aprobado por unanimidad la suscripción del Convenio **Xarxa Xaloc** con la Generalitat Valenciana, que permitirá la puesta en marcha en Elda de una oficina que funcionará como ventanilla única en materia de vivienda.